



30 Jahre bei der Volksbank

Fürth. Kurz vor ihrem 65. Geburtstag geht Brigitte Fath bei der Volksbank Weschnitztal in den wohlverdienten Ruhestand. Die Verabschiedung in Fürth musste coronabedingt im kleinsten Rahmen stattfinden. Brigitte Fath war seit 1999 in Teilzeit als Kreditsachbearbeiterin in der Qualitätssicherung Aktiv (Kreditabteilung) tätig. In den Jahren von 1978 bis 1986 arbeitete sie bei der Volksbank Rimbach als Kreditsachbearbeiterin. Die gelernte Notariatsgehilfin ist verheiratet und hat zwei Söhne. Bei der Verabschiedung durch die Vorstände Christian Joos und Markus Haumann sowie Bereichsleiter Michael Weber blickte Brigitte Fath auf ihr Berufsleben zurück, das geprägt war von weitreichenden Entwicklungen in der Bankenwelt. Sie drückte ihre Hoffnung aus, dass die Volksbank Weschnitztal auch in Zukunft eigenständig bleiben möge und der persönliche Kontakt nicht verloren geht. Unser Bild zeigt von links Markus Haumann, Michael Weber, Brigitte Fath und Christian Joos. BILD: MARCO SCHILLING